
 
 
 
MINUTA  DE LA COMISION DE DESARROLLO URBANO, llevada a cabo en sala de 
juntas de Regidores el día 09 diciembre a las 09:00 hrs., en la que asistieron las 
siguientes personas: 

 
Regidor José Márquez Puentes- Coordinador 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas - Secretario 
Regidor Alberto Reyes Rojas - Vocal 
Asesora Ángeles Apodaca 
Asesor Fabián Soto Martínez 
Asesor Marco Antonio Cedillo 

 

Como primer punto el Regidor Márquez menciona que se recibió oficio de la 
Dirección de Desarrollo Urbano, donde se informa que se enviara a Secretaria del 
Ayuntamiento el asunto de modificación menor al plan de Desarrollo Urbano, para el 
polígono de 2000.00 m2 que se ubica en calle Valle del Sol. 

 
Como primer asunto del orden del día se vio la situación especifica de algunos 

fraccionamientos que tienen problema con el acceso, por el hecho de permanecer 
cerrados: 

Tal es el caso de los cierres que tienen el fraccionamiento Villa hermosa y el 
fraccionamiento Villa Alegre, en virtud de que algunas de las calles que se cerraron son 
calles que se están evaluando si se abren o no según lo manifiesta la Dirección de 
Desarrollo Urbano, pero menciona el regidor Seade que es importante que se analicen 
todos los fraccionamientos que están bajo este esquema y que la relación de 
fraccionamientos que están en esta situación nos la envié Desarrollo Urbano. 

 
En asuntos generales menciona  el regidor Reyes Rojas que existen partes de 

parques que están siendo invadidos, que debería de solicitarse a la Direccion de 
Patrimonio al respecto. 

 
No habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 

9:55 hrs. 
 
 
 Sin más por el momento me es grato quedar de usted. 
 

 


